



Mit dem Rocky Mountaineer starten

Expertentipp - Markus Hövels

Calgary, Alberta

Mit dem Rocky Mountaineer starten!

Rocky Mountaineer ab Calgary

Text: Markus Hövels

Rocky Mountaineer - die zweitägige Zugfahrt zwischen Vancouver und Banff ist ja ohnehin mein Tipp für die gelungene Abrundung einer Selbstfahrerreise in Kanadas Westen.

Landschaft satt - Kanada eben nicht aus der Straßenperspektive. Vor allem die Fahrt durch die Spiral Tunnels in den Rocky Mountains hat mich echt beeindruckt. Panorama genießen - und unterwegs fehlt es an nichts. Leckeres Essen, der Service ist klasse. Zwar bin ich selbst von Vancouver nach Banff gefahren, aber wär es nicht eine tolle Idee, es genau andersherum zu machen? Und zwar direkt zu Beginn der Reise: Nach Calgary fliegen, sich nach Banff bringen lassen, eine herrliche Nacht in den Rockies verbringen und dann durch ein Bilderbuch nach Vancouver rollen, wo das eigene Fahrprogramm startet. Eingewöhnen par excellence, finde ich.

